



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

AYUDAN A GUERRILLEROS.— Tegre, Etopía, julio 24. Asistentes de los guerrilleros del Frente Popular de Liberación del Tegre, llevan pan a las fuerzas del Frente. La foto, tomada cerca de Intiche y Enda Selassie, es la primera del grupo independentista del Tegre.

Condenan a Periodista por no Revelar Fuente de Información

HACKENSACK, Nueva Jersey, julio 24 (AP).— El reportero del "New York Times", Myron A. Farber, fue condenado hoy a seis meses de prisión en la cárcel del Distrito de Bergen, después que se lo declaró, junto con el Diario, culpable de desacato por negarse a entregar borradores con material relativo al proceso por asesinato del "Doctor X", el médico de origen argentino Mario Jascalevich.

El Juez Theodore W. Trautwein aplicó una multa de 100.000 dólares al "Times" y de 1.000 a Farber, que deberán pagarse dentro de las 24 horas.

Carter Advierte a Empleados Públicos Sobre Usos de Drogas

WASHINGTON, julio 24 (UPI). El Presidente Jimmy Carter advirtió hoy a los empleados de la Casa Blanca que acaten las leyes del país sobre el uso de drogas", o "que se vayan a buscar trabajo en otra parte".

La advertencia presidencial, transmitida al personal superior de la Casa Blanca por el principal asesor de Carter, Hamilton Jordan, también va a ser hecha a los demás empleados, declaró el Secretario de Prensa Jody Powell.

La admonición de Carter siguió a la renuncia de la semana pasada del Aseñor presidencial sobre Cuestiones de Drogas, Peter

dieron una suspensión de la sentencia hasta tanto se inicie el trámite de apelación.

Trautwein dijo que Farber y el Diario eran culpables "más allá de toda duda razonable".

La investigación efectuada en 1975 por el reportero de cinco muertes en el Riverdell Hospital de Oradell, entre 1965 y 1966, condujo al procesamiento de Jascalevich, por cinco acusaciones de asesinato.

"La cuestión aquí no es el derecho del doctor Jascalevich a un proceso imparcial ni el derecho de un reportero a colocarse sobre

—Favor pase a la Pág. 35.

Bourne, quien dejó el alto cargo en la Casa Blanca, después de admitir que emitió la receta de un sedativo para una mujer empleada en su oficina, bajo un nombre supuesto. La poderosa droga —Qaalude— es muy usada.

Subsecuentemente Bourne dijo a los periodistas que sabía de otros ocho miembros de la Casa Blanca que fuman marihuana y algunos de ellos cocaína. Pero Powell señaló que no se está llevando a cabo una investigación para descubrir a los fumadores de marihuana.

"No conozco la forma de llevar a

—Favor pase a la Pág. 36.

Más de 80 Países no Alineados Inician Reunión Hoy en Belgrado

BELGRADO, julio 24. (AP). Más de 80 países "no alineados" iniciarán mañana en esta capital una reunión de cinco días, considerada en círculos diplomáticos como un esfuerzo por superar las tensiones originadas por la actividad militar cubana en el África y por los choques bélicos entre Vietnam y Camboya, dos miembros del grupo neutral.

Sin embargo, los trabajos preparatorios para la conferencia culminaron hoy sin ofrecer mayores muestras de división, fuera de un desacuerdo, entre Marruecos y Argelia sobre la inclusión del delicado problema del Sahara Occidental en la Agenda de las deliberaciones, y de la

oposición expresada por Cuba a la aceptación plena de Bolivia en el movimiento no alineado.

Los comités preparatorios, al concluir hoy su labor, se acreditaron un rápido progreso en la elaboración del temario para la reunión de los Ministros de Relaciones Exteriores no Alineados, demostrando que no hay discrepancias graves en el seno del grupo.

Está previsto que el Presidente Josip Broz Tito, de Yugoslavia, el anciano líder comunista que es hoy el único sobreviviente del grupo fundador del movimiento no alineado, pronuncie un discurso en

—Favor pase a la Pág. 29.

Pereda Promete Respetar los Derechos Humanos

LA PAZ, julio 24. (AP). El General Juan Pereda prometió hoy respetar los derechos humanos y seguir el proceso de democratización de Bolivia, previo un período de reformas destinadas a que la democracia en este país "no sea la aplicación mecánica de una receta sino un proceso permanente".

"Dicho proceso se operará mediante la consecución de metas sucesivas, en períodos de tiempo razonablemente establecidos, de tal modo que lograra un esfuerzo serio, duradero y confiable", anunció este mediodía al posesionar al equipo de Ministros que lo acompañarán en su gestión

presidencial.

El nuevo equipo de Ministros 15 en total— fue confirmado sin conseguir materializar los esfuerzos que en las últimas horas realizó Pereda por conformar un Gobierno de "concentración nacional", que incluya también a representantes de la oposición.

En su discurso, Pereda estableció cuatro premisas básicas con las que su Gobierno se presenta al país y ante la comunidad internacional:

—"Este es un Gobierno de convergencia nacional y democrática que pretende movilizar a la nación en torno a objetivos concretos.

—En el plazo mínimo indispensable, presentaremos un plan de reformas para lograr la participación (en la Administración).

—Con la claridad y precisión del caso, seguiremos con el plan de democratización iniciado agregando de nuestra parte las modificaciones, los medios y el tiempo que sean necesarios para que la democracia no sea la aplicación mecánica de una receta, sino un proceso permanente consubstanciado con la nación misma".

Pereda no precisó en ningún

—Favor pase a la Pág. 21.

Nave Espacial Lanzarán Hacia Venus

WASHINGTON, julio 24 (UPI). Una nave espacial Pionero está pronta para ser lanzada a Venus dentro de dos semanas, conduciendo cuatro sondas atmosféricas, una equipada con ventanas, de diamantes y zafiros, para examinar con "ojos" electrónicos el ambiente que circunda al Planeta.

El aparato es el segundo en un programa de dos lanzamientos. Pionero Venus-1 fue lanzado el 20 de mayo y Directores del Centro de Investigaciones AMES en Mountain View (California), informaron hoy que en general está

—Favor pase a la Pág. 30.

Asesinan Alcalde Auxiliar en Guatemala

GUATEMALA, 24 julio (ACAN-EFE). El Alcalde Auxiliar de la Zona Seis capitalina, Francisco Galeano Padilla, fue muerto a balazos junto a tres empleados suyos.

El reporte de hoy lunes, entregado por la policía, informa que los cuerpos se localizaron dentro de un vehículo comercial a la altitud del kilómetro ochenta y cuatro de la ruta al Atlántico.

Galeano Padilla, su conductor, Juan Alberto Morales, y los ayudantes Baldomero Cardona y Hugo René Barrera, viajaron el sábado al Oriente de la República en vía de negocios. La mercadería valorada en dos mil quetzales (paridad al dólar) no aparece por

—Favor pase a la Pág. 30.

Costa Rica Patrulla la Frontera con Nicaragua

SAN JOSE, 24 julio. (ACAN-EFE). Desde el domingo el Gobierno de Costa Rica multiplicó el patrullaje policíaco sobre la zona próxima a la frontera, con Nicaragua, a causa del renacimiento de la efervescencia bélica en "Los Sabalos" y "El Castillo".

En ambas localidades, los destacamentos del ejército nicaragüense fueron atacados por comandos del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), en las últimas horas del sábado, con saldo de dos muertos.

Según apreciaciones oficialistas que circularon en Nicaragua, los

operativos fueron organizados y lanzados desde Costa Rica. Esas fuentes —que hoy lunes cobraron notoriedad con una queja que lanza el periódico "Novedades", de la familia Somoza—, sostienen que el cerebro director de los ataques fue Plutarco Hernández Sancho, costarricense que ocupa un puesto de máxima responsabilidad en aquel frente y que hace poco fue indultado por el Gobierno del Presidente Rodrigo Carazo.

Ayer mismo, el Ministro del Interior, Juan José Echeverría, ordenó redoblar la vigilancia y po-

—Favor pase a la Pág. 36.

Una Nueva Crisis de Gobierno Enfrenta Premier Mario Soares

LISBOA, julio 24 (AP). Portugal atraviesa hoy su segunda crisis gubernamental en seis meses, como resultado de la decisión del Partido Minoritario Conservador, de retirar a sus tres Ministros del Gabinete, encabezado por el Primer Ministro Socialista Mario Soares.

El Centro Social Demócrata, que compartía el Gobierno con el Partido de Soares, habla manifestado insatisfacción con ciertos aspectos de la política socialista, particularmente en los terrenos de la agricultura, la Salud Pública y la Educación.

Un vocero del Partido dijo que las renuncias de tres Ministros —Victor Sa Machado, de Relaciones Exteriores; Rui Peña, de Reforma

Administrativa y Basilio Horta, de Comercio— serían presentadas en el curso del día.

Una declaración conservadora acusó a los socialistas de aliarse a los campesinos comunistas de las cooperativas agrícolas en contra de los propietarios privados en la cuestión de la devolución de las tierras ocupadas por aquellos.

No hubo reacción inmediata de los directivos socialistas, que se reúnan esta noche para revisar la situación.

Observadores políticos dijeron que Soares disponía de varias opciones:

—La presentación de su propia

—Favor pase a la Pág. 33.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

SE NIEGA A POSAR.— París, julio 24. La estrella de cine Gina Lollobrigida rechaza los pedidos de los fotógrafos de que pose para ellos hoy, durante la presentación de la colección de otoño-invierno, de la Casa Pierre Cardin, en París.